

Kontinuierlicher Verbesserungsprozess der FIL-TEC RIXEN GmbH®



Umstellung auf ISO 9001:2015

Interne Prozesse unterliegen einer ständigen Reflektion, um Schwachstellen zu erkennen und zu verbessern. Im Zuge der Umstellung der ISO Norm werden aufgrund des risikobasierten Ansatzes Prozesse analysiert und optimiert.



Nach erfolgreicher Zertifizierung auf ISO 9001:2015 setzt die **FIL-TEC RIXEN GmbH®** weitere Maßstäbe für Qualität und Aktualität. So liefern wir ein Rundumpaket an Qualität – gestern, heute und in Zukunft.

Erfahrungen von über 30 Jahren Filtertechnik



FIL-TEC RIXEN GmbH®

Osterrade 26 · D-21031 Hamburg

Telefon +49 (0) 40-656 856 - 0 · Fax +49 (0) 40-656 57 31

info@fil-tec-rixen.com · www.fil-tec-rixen.com



FIL-TEC RIXEN GmbH® Continuous Improvement Process



Change to ISO 9001: 2015

Internal processes are continually reviewed in order to identify and address weaknesses. In the context of the conversion to the ISO standard, processes are analysed and optimised according to a risk-based approach.



After successful ISO 9001: 2015 certification, **FIL-TEC RIXEN GmbH®** set new standards for quality and up-to-dateness. This is how we deliver our complete quality package – yesterday, today, and in the future.

Over 30 years of experience with filter technology



FIL-TEC RIXEN GmbH®

Osterrade 26 · D-21031 Hamburg

Phone +49 (0) 40-656 856 - 0 · Fax +49 (0) 40-656 57 31

info@fil-tec-rixen.com · www.fil-tec-rixen.com

